

ANIVERSARIOS DE MAYO 2024



Mayo 10, 2004
20 aniversario luctuoso de Lola Bravo, quien fundó la primera Escuela de Teatro en la Universidad de Nuevo León. Su presencia fue decisiva para la evolución y profesionalización del teatro regiomontano, al consolidar la vanguardia e introducir la academia con el método Stanislavski.

Mayo 15, 1939
85 aniversario del inicio de actividades de la Escuela de Música, bajo el auspicio del municipio de Monterrey al frente del profesor Manuel Flores Varela, con las carreras profesionales de profesor de música, composición, canto, piano, violinista o violonchelista, instrumentos de viento, madera y latón.

Mayo 10, 1954

70 aniversario del Primer Sorteo de la Siembra Cultural en el teatro estudio de la XEFB, organizado por el Patronato Universitario, con la finalidad de recaudar fondos para la construcción de Ciudad Universitaria.

Mayo 4, 1949

75 aniversario del nombramiento de rector expedido por el gobernador Arturo B. de la Garza, en favor de Raúl Rangel Fries, quien se convierte en el más joven que haya tenido la Universidad.



Mayo 1, 1954

70 aniversario del primer campeonato de futbol americano categoría intermedia obtenido por la Universidad, al coronarse Cachorros de la Escuela de Bachilleres, al mando del coach "Café" Sánchez, tras vencer al Ateneo Fuentes de Saltillo por marcador de 27-6.

Mayo 11, 1999

25 aniversario de la firma de la carta de intención que crea el Centro de Transferencia de Tecnología en Transporte (CETRATET) en la Facultad de Ingeniería Civil.



Mayo 19, 1974

50 aniversario del ascenso del Club Tigres de futbol soccer a la primera división al ganar, al mando del entrenador José "Ché" Gómez, a Leones Negros de la UdeG con dos goles marcados por "Tubo" Rodríguez y uno por José Luis Puente, para un marcador global de tres a dos.

Mayo 7, 2019

5° aniversario de la inauguración oficial de la Compañía Titular de Teatro de la Facultad de Artes Escénicas de la UANL con la obra Ricardo III de William Shakespeare, en versión libre de José Ignacio Cabrujas y bajo la dirección de Rennier Piñero.

Mayo 19, 2014

10° aniversario de la puesta en marcha del Centro de Internacionalización y la Oficina de representación de la Máxima Casa de Estudios en Shangái, China.

Mayo 14, 2004

20 aniversario de la inauguración de la Librería Universitaria en sus nuevas instalaciones ubicadas frente al estadio Universitario.



Mayo 28, 1999

25 aniversario de la fundación del Centro Universitario de Estudios de Género (CUEG), al frente de la maestra Lidice Ramos en la Facultad de Filosofía y Letras.



UANL



CDyAH-UANL

AYER EN LA UANL

15/mayo/1945. El Dr. Ramón Xirau, decano de la Facultad de Filosofía de la Universidad de Barcelona ofrece la conferencia sobre el sentido de la libertad, organizada por el Departamento de Acción Social Universitaria. Asisten el agregado cultural de Francia en México, Raymond Fiasson y el director del Liceo Franco Mexicano, Henry Delausse.



13/mayo/1950. La Asociación de Universitarias Mexicanas de Nuevo León organiza en el campo deportivo de bachilleres una gran función de cine con rollos de caricaturas y dos largometrajes “Lluvia de golpes” y “Mi madrecita” con Sara García, y variedad al aire libre dedicada a los niños con el ventrílocuo Ventura Cantú y sus muñecos “Don Canuto” y “Pepito”.

27/mayo/1953. Fidencio de la Fuente, jefe Departamento de Acción Social Universitaria, inaugura la exposición de escultura del artista potosino Joaquín Arias, en exhibición en la sala de conferencias universitaria.

21/mayo/1963. Se comunica el acuerdo habido en las pláticas celebradas entre los directores de escuelas y facultades de aplicar

examen de admisión a los alumnos que terminaron el bachillerato, no para los que tengan pendiente una o más materias, tanto en escuelas universitarias, incorporadas como foráneas, debiendo hacer un cálculo del número probable de alumnos que aceptarán.

18/mayo/1965. El director Sergio García estrena a nivel nacional con el grupo de teatro de la Facultad de Arquitectura la obra *J. B.* del escritor norteamericano Archibald Mc Leish, con el actor Horacio Fájer en el papel principal, Refugio Barragán, Aurora Moyano, Roberto Scott, Teresita Acosta, Gustavo González y Nohemi Vázquez y escenografía y vestuario del arquitecto Pedro Martínez.

19/mayo/1976. Por la noche el STUANL lleva a cabo una agitada asamblea plenaria para acordar continuar con el paro de actividades hasta en tanto no se solucione su demanda de aumento salarial, aunque desde el punto de vista legal, el paro de labores es considerado ilegal, sancionable y motivo de anulación del contrato colectivo.

27/mayo/1981. En recuerdo del “Halconazo”, agrupaciones afiliadas al Frente Nacional contra la Represión realiza un mitin en la plaza del Colegio Civil para denunciar la situación de los presos políticos y el Año Internacional de los Desaparecidos, Perseguidos, Presos y Exiliados Políticos.

12/mayo/2008. Se inaugura el Centro de Innovación, Investigación y Desarrollo en Ingeniería y Tecnología (CIIDIT), dentro del Parque de Investigación e Innovación Tecnológica de Nuevo León (PIIT), el cual cuenta con el Laboratorio de Nanotecnología, Laboratorio de Mecatrónica, Laboratorio de Competencias en Gestión de Ciclo de Vida de Producto y Laboratorio de diseño por computadora orientado a la industria automotriz y aeronáutica.